
 

ISTITUTO D’ISTRUZIONE SUPERIORE “C. MONDELLI” 
COLLEGIO DEI DOCENTI 

ANNO SCOLASTICO 2024/25 

VERBALE N.4 DEL 8.10.24 

 

Il giorno 8 del mese di ottobre dell’anno 2024, alle ore 15:30, si riunisce presso l’Auditorium “N. Lazzaro” della 
sede centrale, il Collegio straordinario dei Docenti per discutere e deliberare sul seguente OdG: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Dimensionamento scolastico per l’a.s. 2025/2026 e programmazione dell’offerta formativa per il 

triennio 2025/26, 2026/27 e 2027/28: proposte; 
3. Iscrizione per la terza volta alla stessa classe; 
4. Comunicazioni del DS. 

Presiede la seduta il Dirigente scolastico, prof. Francesco Raguso. Funge da segretario verbalizzante: la prof.ssa 
Grassi. 
Si procede all’appello nominale, risultano presenti tutti i docenti ad eccezione dei proff.ri: Andria, Antonacci G., 
Basile D., Bonfrate, Bozza, Bertotto, Brizio, Calò, Candido, Capraro,  Caretta,   Caricasole, Catucci, Cito,  
Convertino, Corona,  Gaudimundo, Gianfreda, Marino, Masi, Moro, Mottola, Putignano, Quero, Ressa, Sanasi, 
Semeraro G., Tedesco e Zizzo. 
Verificata la sussistenza del numero legale, il Dirigente dichiara aperta la seduta.  
Il DS procede dunque alla trattazione del 1° punto all’O.d.G.:  

1. Approvazione verbale seduta precedente   

Il DS chiede al Collegio dei Docenti l’approvazione del verbale del 18 settembre u.s, come previsto dalla 
normativa vigente (art. 5 c. 5 del D.Lgs. n. 297/1994, art. 25 c. 5e c. 2 del D.Lgs. 165/2001), pubblicato sul sito 
della scuola in area riservata il 30 settembre u.s. ed inviato all’indirizzo di posta elettronica di ciascun docente. 
Appurato che non sono pervenute proposte di integrazione o modifica, il Collegio dei Docenti approva 
all’unanimità il verbale della seduta del Collegio del 18 settembre u.s. (Delibera n.41) 

2. Dimensionamento scolastico per l’a.s. 2025/2026 e programmazione dell’offerta formativa per il triennio 
2025/26, 2026/27 e 2027/28: proposte 
Il DS introduce questo punto all'ordine del giorno per il quale secondo la nota pervenuta a questa Istituzione 
scolastica da parte della provincia di Taranto – settore Affari generali - Programmazione e Assistenza scolastica 
Promozione pari opportunità – Sanzioni amministrative – Contenzioso - Servizio civile universale - Impianti 
termici - innovazione e CED  (prot. n.35364/2024) è necessario inviare entro il prossimo 11 ottobre, proposte su 
eventuali alternative di riorganizzazione delle Istituzioni scolastiche definite nelle conferenze provinciali. Sempre 
entro la stessa data le II.SS. potranno elaborare e approvare eventuali istanze di attivazione di nuovi indirizzi di 
studio. In primo luogo, il DS, in considerazione della complessità della nostra Istituzione, del numero già 
rilevante di indirizzi attivi e dell’incremento numerico della popolazione complessiva dell’IS, propone di 
mantenere relativamente agli indirizzi di studio l’attuale assetto, escludendo qualunque ipotesi di 
aggregazione con altre II.SS. eventualmente oggetto di dimensionamento. 

Formula però la proposta di attivazione di n.2 sedi succursali dell'indirizzo "Agraria, Agroalimentare e 
Agroindustria" nel Comune di Montemesola e Ginosa, comuni entrambi caratterizzati da una consolidata 
tradizione agricola. La proposta, fortemente voluta dai sindaci dei suddetti comuni, mira a rispondere alle 
specifiche esigenze del territorio e ad incentivare la crescita di nuove competenze professionali nei settori della 
produzione agricola e della trasformazione agroalimentare. 

Il Dirigente sottolinea come l'apertura delle succursali risponderebbe ad un bisogno concreto di formazione in 
un settore strategico per l'economia locale, favorendo il raccordo tra la scuola, le imprese agricole e il tessuto 
produttivo del territorio. Il settore agricolo è in continua evoluzione, con nuove tecnologie, tecniche sostenibili e 



innovazioni che richiedono competenze specifiche. La presenza di un istituto tecnico agrario nelle suddette zone 
favorirebbe la formazione di tecnici e professionisti in grado di sostenere e promuovere l'innovazione 
nell'agricoltura locale, la cultura della sostenibilità e l’adozione di strategie finalizzate all’uso razionale delle 
risorse e alle produzioni ecocompatibili.  

L'apertura di sedi succursali, d’altro canto, non inciderebbe sull'offerta formativa dell'istituto, trattandosi 
di indirizzo già attivo, ma grazie ad una presenza più capillare sul territorio, attrarrebbe nuovi studenti, 
rafforzando il ruolo della scuola nel tessuto educativo del territorio. Consentirebbe alla nostra Istituzione di 
accogliere studenti che per difficoltà logistiche difficilmente si iscriverebbero nella sede principale. Inoltre la 
vicinanza con aziende agricole e realtà produttive del territorio favorirebbe la creazione di collaborazioni e 
convenzioni, offrendo agli studenti opportunità di stage, tirocini formativi e visite didattiche, consolidando così 
la dimensione pratica e applicativa dell’istruzione agraria. 

Il Dirigente aggiunge che l’attivazione delle succursali non comporterebbe oneri per l’Ente locale Provincia 
perché, secondo quanto riferito dai Sindaci dei Comuni interessati, vi sarebbe la disponibilità di spazi idonei ad 
accogliere le classi e di terreni dove poter svolgere esercitazioni agrarie.  

Il Collegio dei Docenti prende atto delle opportunità formative ed occupazionali che queste nuove sedi 
potrebbero offrire, in particolare per la valorizzazione delle risorse del territorio. 

Dopo un breve dibattito a cui prendono parte diversi docenti esprimendo alcuni dei quali perplessità 
sull’attivazione di sedi succursali per le conseguenze negative che si rifletterebbero sulle iscrizioni al convitto, il 
Collegio dei Docenti esprime: 

- a maggioranza con 12 voti contrari e n.1 astenuto, parere favorevole all’attivazione della sede 
succursale dell'indirizzo "Agraria, Agroalimentare e Agroindustria" nel Comune di Montemesola 
(delibera n. 42) 

- a maggioranza con 12 voti contrari, parere favorevole all’attivazione della sede succursale dell'indirizzo 
"Agraria, Agroalimentare e Agroindustria" nel Comune di Ginosa (delibera n. 43) 

3. Iscrizione per la terza volta alla stessa classe 
Il DS dopo aver ricordato quanto previsto dal D. Lgs.297/94 art. 192 comma 4  relativamente al 3° punto all’OdG, 
chiede al Collegio di esprimersi relativamente alla richiesta di iscrizione per la terza volta alla classe 4^A ser. 
della sede ITIS Amaldi di Massafra, pervenuta dallo studente Cervellera  Roberto Mirko. 
Il Collegio dei Docenti, non rinvenendo motivi ostativi alla richiesta avanzata da parte dell’alunno Cervellera 
Roberto Mirko, delibera all’unanimità la sua ammissione per la terza volta alla stessa classe (delibera n. 44) 

4. Comunicazioni del DS 

Il DS comunica che a breve verrà inviata - via email - a ciascun docente una nota in cui sono riportate “Norme di 
comportamento” a cui tutti devono attenersi scrupolosamente.  

Inoltre il DS fa presente che le richieste di assenza/permesso a partire da quest’a.s. andranno inoltrate al portale 
ARGO. A breve sarà pubblicata una circolare con le indicazioni operative.  
 
Trattati tutti i punti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 16:15. 
 

Il Segretario 
prof.ssa Pia Grassi 

 
 

 Il Presidente 
Francesco Raguso 

 

 


